
鄭泳舜為什
麼是擔任九龍西
立法會議員的合
適人選？Ann姐
話你知！民建聯
九龍西立法會議
員蔣麗芸（Ann
姐）通過短片，
為大家介紹Vincent（鄭泳舜）的優點。她
大讚Vincent懷抱着對香港很深、很濃的
感情，對基層市民生活上面對的問題非常
上心，青年和教育的問題也跟得很貼，並
會以參加三項鐵人賽的魄力去跟進，絕對
是一個非常合適的人選。
Vincent昨日在facebook上載了Ann姐

的短片，並介紹道：「我認識左（咗）
Ann姐多年，她一直被稱為政界元秋，因
為出名行俠仗義，有果（嗰）句講果
（嗰）句。」

遇不平事堅持發聲
他提到造勢大會時Ann姐提場一事，

「其實她除左（咗）提過我要攬下（吓）

爸爸，平時對我都有很多提點，尤其是為
不平事要發聲那種堅持。我感謝她支持我
出來參選，我會努力的！」

Ann姐在片中說到，Vincent和她有點
相似，都是工商家庭背景出身，小時候在
香港讀書，隨後出國讀書，畢業後選擇回
港服務社會。她在2000年中左右加入民
建聯時認識Vincent，在一次考察中，大
家有機會經常交流聊天，並在那時加深了
對他的認識。
Ann姐指，Vincent對香港有很深、很濃

的感情，始終希望能夠在香港為香港市民
服務。在加入民建聯後，Vincent這些年來
先後當過民建聯前主席曾鈺成、現主席李
慧琼的徒弟，Ann姐形容他秉承了兩位師
父的優點，就是態度很溫柔，但說話可以
一針見血。

服務基層貼身上心
身為九龍西立法會議員的Ann姐，與身

為深水埗區議員的Vincent經常合作，為
基層市民服務。她形容，經常參與馬拉松
以至三項鐵人賽，反映出Vincent是一個
堅毅、有魄力的人，還很上心、有情有
義，每次見到社會上有一些不公義的地
方，或見到一些市民生活比較艱難，他都
會很感觸。

Ann姐舉例說，深水埗區基層市民較
多，面對的問題不少，如區內的舊樓經常
有滲水的問題。

「他會和我說，為什麼政府不能解決
這些問題？因為對政府而言，這可能只
是一件小事，『滲水嗎？讓它滲吧，乾
咗咪冇事囉！』但當住戶經常面對滲水
問題，甚至連新裝修的天花板都被水滲
到起泡，他對此感到很不開心。」Ann
姐說。

為民解困跟進到底
為此，Vincent帶她實地視察，並攜手

跟進，包括要求政府解決問題，「當問
題未能解決，大家的心情都很鬱悶，很
不開心，但大家堅持要做。做議員就是
要有堅持，是否成功並不重要，最重要
是要幫市民跟進，一直跟、跟、跟到底
為止！」
香港目前需要更多協助青年「四業」

的政策，Ann姐指出，鄭泳舜就一直十
分貼身跟進青年面對的問題，在涉及家
庭、家長的問題上也做了很多工作，包
括擔任過一些地區的家長聯會的主席，
所以對家長、對孩子的問題都有一些心
得。因此，他是一個非常適合當立法會
議員的人選。 ■香港文匯報記者 羅旦

Ann姐：鐵人「舜」堅毅不屈
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■Ann姐大讚鄭泳舜絕
對是合適人選。 fb截圖

「舜」念堅守 力扶舊區
深耕深水埗十多年 冀盡解劏房貧窮老問題

立法會九龍西補選參選人、民建聯副秘書

長鄭泳舜在深水埗服務十多年，深刻地認識

到舊區居民所面對的生活困難。他昨日在

facebook轉發了自己的一篇訪問，指出像深

水埗等舊區都面對三大問題，就是居住、貧窮及社區整體規劃。

他強調，這些問題不能單靠社區討論，故他一旦當選，就會將這

些問題提升到立法會的層面去討論、去改善目前不完善的制度，

徹底解決問題。 ■香港文匯報記者 鄭治祖
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外號「維園阿哥」、
「馬草泥」的「人民力
量」前成員任亮憲舉行記

者會，宣佈以「獨立候選人」身份參加立法會
港島區補選。雖然佢根本冇用「人力」個牌頭
出選，但唔知點解「人力」咁上心，發聲明質
疑佢係要「眾志」港島另一參選人周庭嘅
票。任亮憲就話有關聲明涉及誹謗，他會就此
徵詢法律意見，並要求對方今日內收回言論。
有網民就突破盲腸，話「人力」聲明「正正係
幫馬仔拉票」喎！

「人力」發炮 慢必割席有古怪
任亮憲日前喺一批金融業界中人包括周顯、

沈振盈、黃上瑜和盧志威等支持者陪同下宣佈
參選。唔知係私怨定係另有目的，人哋明明冇
用「人力」個名，但「人力」就公開發聲明，
話所有「人力」支持者及其他反對派嘅選民，
都應該根據「政治倫理」去支持周庭。
聲明又話，任亮憲在2012年離開「人力」，

曾為親建制的白韻琹助選，「人力」絕不認同
其「迎合媚上、左右逢源之政治取態」云云。
「人力」立法會議員陳志全（慢必）在fb轉載

該聲明的同時，仲貼咗一張撕爛咗嘅佢同任亮
憲嘅合照，以示劃清界線。
任亮憲其後在自己的fb轉發了有關圖片，

說：「多謝您的鞭策，我會更加努力！」佢其
後再上載陳志全與「狗主」黃毓民嘅合照，問
佢會唔會撕埋呢張喎。有人更上載陳志全同佢
之前鬧過冇「政治倫理」嘅「本土民主前線」
發言人梁天琦嘅合照揶揄佢，「連梁天琦都可
以包容，真不明任亮憲有咩問題要割席？」
「Raindy Li」就寸「人力」在立法會選舉時

經常狙擊其他反對派搶票，實在冇資格話人
「𠝹票」：「𠝹票論出自拳頭幫（『人
力』），真係人唔笑狗都吠，唔諗吓自己點起
家？」「Willy Chan」就針對陳志全唔妥初選機
制，叫馮檢基退出一事：「你咁講政治倫理點
解只限港島？跟足機制出嚟嘅老馮你又輸打嬴
（贏）要呢？」
不過，唔少人都話呢單嘢有古怪。「Calven

Ma」就意有所指地留言：「其他組織我唔敢妄
議，『人力』同你宣布（佈）決裂，絕對係出
於好意。」疑為「人力」成員周志超更「畫公
仔畫出腸」稱，「慢必割席，其實正正係幫馬
仔拉票啦！」 ■香港文匯報記者 羅旦
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■■任亮憲反擊慢必任亮憲反擊慢必。。 fbfb截圖截圖
■慢必貼撕爛合照，同任亮憲
劃清界線。 fb截圖
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鄭泳舜在fb轉發了網媒「橙新聞」為他
所做的專訪，談到他在深水埗深耕十

多年的體會。
他說，曾鈺成在2007年邀請他加入民建

聯，為他的人生價值觀帶來很大的啟發和啟
蒙，特別是從曾鈺成身上認識到身為從政者
應有的能力和態度，「當時他（曾鈺成）已
經有很多人認識，但我每一次見他，都覺得
他很謙虛。每次陪他去晨運，他都很輕鬆地
和街坊閒聊，聊很多家庭事、生活事。」
被街坊譽為「深水埗字典」的鄭泳舜，

形容深水埗是一個很有人情味的社區，互
相守望、互相幫助的文化好鞏固，他對自
己可以在這區服務感到「好感恩」，又指
出區內最重要的3個問題，就是住屋、貧
窮及社區的整體規劃。

需通過立法改善制度
鄭泳舜坦言，正當大家都在討論如何才能

買樓、月供多少錢的時候，香港有不少家庭
正在付出甲級寫字樓的租金（每呎租金），
卻住在非常惡劣的劏房。在深水埗區，不少
舊樓被弄成劏房同板間房，安全問題十分嚴
重，維修進展緩慢，還有大廈管理、圍標等
問題，令區內的基層市民備受困擾。
第二個問題是，區內的基層即使想憑雙
手走出貧困，也會面對重重困難，特別是
區內有很多新來港家庭，很多小朋友既面
對環境惡劣，學業資源亦相對缺乏，例如
有兩兄妹就因家居狹窄而要去社區中心做
功課。第三個問題是，深水埗未來的人口
將增加10萬，會帶來交通、文康設施等社
區配套的問題。
鄭泳舜強調，這3個問題不單是深水埗的
問題，香港其他老舊社區都面臨類似的重新
規劃發展的問題。不過，要推動改善舊區的
環境，不能單靠社區支援，例如大廈管理、
樓宇失修、圍標等問題，都需要通過立法程
序，才能改善現行制度不完善的地方。
「例如社區重建、單單在社區中講是不
夠的，要靠市建局的整體規劃；又例如大
廈管理，不能單靠社區支援，而是要在立
法會層面解決。」他承諾，一旦在補選中
勝出，他會以自己地區的經驗結合立法會
的工作，通過宏觀政策，推動改善全港舊
區的環境，徹底解決問題。
不過，有人無視鄭泳舜十多年的地區服
務，以「女演員胡杏兒的姐夫」、「富商

鄭錦鐘的兒子」以至「富二代」來稱呼
他。鄭泳舜在訪問中坦言，自己曾經很介
意媒體給他這些標籤，「𠵱 家我年紀都唔
細啦，亦都對自己嘅工作有信心，所以我
唔介意人哋係點睇嘅。」

感謝王坤仗義點讚
他還轉發了香港公屋聯會前主席王坤的

fb帖子，王坤在帖中說：「有得揀你至係
老板，但老豆窮定富係無得揀嘅……須知
將相本無種，係龍係蛇完全靠自己嘅修
養，學養至大學教授、講師亦可公然教人
犯法。富二代（鄭泳舜）唔做太子爺而從
政十年，確係搵（攞）苦嚟辛，又難得佢
老豆（竇）及仔女老婆都支持佢，應俾
（畀）個贊（讚）佢！」
鄭泳舜感謝王坤仗義執言的同時，說

道：「這些對我的標籤，好像把我工作的
努力都抹掉……我的出身是無得揀，但我
人生的道路是有得揀，所以我揀了服務社
會、為基層市民發聲，希望的是社會可以
進步，市民可以安居樂業，香港人有更好
的生活環境。」

不因「富二代」閒言氣餒
他強調：「我十年從政的生涯，積聚下

來的工夫，跟進的個案，接觸的每個人生
故事，又豈會被人家說句『富二代』便氣
餒。希望有您繼續支持！」

■■鄭泳舜為弱勢甘做鄭泳舜為弱勢甘做
「「外賣仔外賣仔」」。。 fbfb圖片圖片

■鄭泳舜（左）早前同謝霆鋒（右）一齊
探明哥（中），又落手落腳幫他預備飯盒
派畀基層。 fb圖片

香港文匯報訊（記者 羅旦）曾經在
2016 年立法會換屆選舉中，因撐
「獨」而被選舉主任裁定提名無效的
沙田區議員陳國強，昨日報名參加今
年的立法會新界東補選。雖然他自稱
不是「獨派」，但就話自己的政治立
場接近激進「本土派」，又話自稱

「務實本土」嘅另一參選人、「新民
主同盟」范國威唔係「民主派」代表。
聲稱會簽署確認書的陳國強，在

報名時話自從「青年新政」稱不會
派員參加新界東的初選後，他就在
多個大小場合中說過自己必定會參
加初選，但「民主動力」就因為佢

嘅「政治理念」與其他反對黨派不
同而「唔預佢」，又話今次初選新
界東得1萬多人參與，但新東有過百
萬名選民，所以不認同勝出的范國
威係「民主派」代表。
已報名參加新界東補選的，還包

括報稱獨立的陳玉娥。

激進陳國強：范國威非「民主派」代表

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）被
取消立法會議員資格、恐未能「入
閘」參加補選的姚松炎，昨日報名
出選九龍西。雖獲手下敗將、在反
對派「初選」排第二的民協前立法
會議員馮檢基撐場，但姚松炎對自
己若未能「入閘」的「Plan B」仍然
持「走數」態度，聲稱「初選」的
協議留有「彈性」予反對派商討出
「最好方案」。按協議應為「Plan
B」的馮檢基就反駁，協議白紙黑字
規定「Plan B」應是「初選」的第二
名。反對派兩大黨民主黨及公民黨
對「Plan B」人選也出現分歧。

馮檢基批梁家傑打茅波
咩叫輸打贏要？有報道就稱，如
果姚松炎未能「入閘」參選，反對
派有人推動由「重量級人物」做其
「Plan B」，包括公民黨主席梁家傑

及民主黨創黨主席李柱銘，梁家傑
更承認有人就此向他接洽。
姚松炎昨日報名參選時聲稱，「初

選」的協議沒有直接寫明若勝出者未
能「入閘」，會由「初選」第二位頂
上，故留有「彈性」予簽署各方透過
討論達成「最好方案」，又不認為這
對馮檢基不公平，更意有所指地稱
「Plan B」人選要考慮其過往經驗和
是否能團結反對派。
馮檢基就稱現時應集中支持姚松

炎，而不是討論「Plan B」，但就指
「初選」的協議白紙黑字規定、加上
各人對中文的理解，「Plan B」應是
「初選」的第二名。他接受傳媒訪問
時更稱，負責「初選」的「民主動
力」應該交代，又形容自己買了票排
隊「坐摩天輪」，為何梁家傑不用買
票、不用排隊就可「坐摩天輪」。
「民主動力」召集人趙家賢承認他

們曾白紙黑字列出「Plan B」的安
排，即一旦初選勝出者被DQ，就由
第二順位頂上。不過，他就附和姚松
炎稱，有關的備忘錄在起草時只是視
為「應急方案」，並非「鐵板一
塊」，留有空間討論，而「民動」亦
「收到簽署了初選備忘錄的持份者的
來信，要求重新商討『Plan B』的安
排」，故他們會於周內舉行會議討論
「Plan B」的安排。

胡志偉反對協調人選
公民黨黨魁楊岳橋也稱，如果姚

松炎未能「入閘」時，會與反對派
及「民主動力」協調，尋找一個最
有實力且可以團結反對派的人參
選。不過，民主黨主席胡志偉反
對，稱應遵從「初選」的協議，並
指若反口另覓人選只會招致更大後
遺症。

反對派為「Plan B」籠裡雞作反


